

LOS METODISTAS

La experiencia religiosa de los luteranos y calvinistas llegó a adquirir un formalismo más rígido en los siglos XVII y XVIII. De ese fenómeno surgió el metodismo con el propósito de destacar:

1. Una fe basada en la Biblia.
2. Una vida cristiana genuina.
3. La libre expresión de la fe por medio de himnos, testimonios y celo evangélico.

El fundador del metodismo, Juan Wesley (1703-1791), asistió a la Universidad Oxford para estudiar para el ministerio. Mientras estaba en Oxford, fundó una sociedad religiosa llamada por otros estudiantes el “Club de la Santidad”. Debido a que sus hábitos eran extremadamente disciplinados y estrictos, se ganaron el nombre de metodistas. Después de su milagrosa conversión en la Capilla de Aldersgate el 24 de mayo de 1738, gracias a la lectura de la Epístola a los Romanos que hizo un laico, estableció sociedades metodistas a través de Inglaterra. Estas sociedades destacaron la importancia de la santidad, el crecimiento en la gracia y vivir la vida cristiana. En una época de formalismo religioso, las enseñanzas de Wesley fueron como un soplo de aire fresco. Actualmente hay entre 10 y 11 millones de metodistas en los Estados Unidos. La piedad del pasado generalmente no ha persistido. Un gran número de metodistas dudan creencias básicas del cristianismo tales como el nacimiento virginal, la divinidad de Cristo y sus milagros, la creación, el diluvio y la segunda venida.

Algunas creencias que tenemos en común con los metodistas

1. La Deidad (la Trinidad).
2. La salvación por la gracia.

3. Énfasis en la santidad, la santificación y el crecimiento en la gracia.
4. Rechazo del infierno eterno.
5. La celebración de la Cena del Señor.

Algunos malentendidos doctrinales de metodistas y cómo contestarlos con la Biblia

1. ***Rechazan la segunda venida literal.***

(Ver *1 Tesalonicenses 4:16-17; Apocalipsis 1:7; Mateo 16:17; 24:27.*)

2. ***La inmortalidad del alma:*** La creencia que cada individuo tiene un alma inmortal, indestructible e independiente del cuerpo, al cual abandona en ocasión de la muerte para ir al cielo o al infierno.

(ver *1 Timoteo 6:15-16; Génesis 2:7; Eclesiastés 12:7; Job 27:3; Salmos 146:4; 6:5; 115:17; Juan 11:11-14.*)

Recuerde que la Biblia utiliza la palabra “alma” 1600 veces y que nunca la califica como “alma inmortal”. La Biblia se refiere 53 veces a la muerte como a un sueño.

3. ***La santidad del domingo:*** La creencia de que debido a que Jesús resucitó de los muertos en el primer día, todos los cristianos deberían adorar en ese día.

(Ver *Génesis 2:1-3; Éxodo 20:8-11; Ezequiel 20:12-20; Lucas 4:16; Mateo 24:20; Hechos 13:42-44; Apocalipsis 1:10; Mateo 12:8; Lucas 6:5; Isaías 66:22-23.*)

4. ***El bautismo de infantes y el bautismo de adultos:*** Aunque ocasionalmente se bautiza a los creyentes adultos por inmersión, la iglesia ha retenido oficialmente el bautismo por aspersion.

(Ver *Mateo 28:19-20; Marcos 16:16; Juan 3:5; Hechos 2:38-41; 8:26-38; Colosenses 2:12; Romanos 6:1-8.*)

5. *Muchos rechazan la autoridad de la Biblia.* Muchos metodistas tienen serias dudas acerca de la inspiración del Antiguo y Nuevo Testamentos.

Creen que la Biblia contiene la palabra de Dios, pero dudan de si es en verdad la palabra de Dios. A menudo creen que la Biblia ha sido afectada por el contexto histórico y cultural en que se produjo.

(Ver *Juan 17:17; 2 Timoteo 3:16-17; 2 Pedro 1:20-21; Mateo 4:4*)

Para acercarse a los metodistas

1. Destaque sus raíces y sus parecidos con los adventistas. Exprese aprecio por el concepto de Wesley de que la gracia esta libremente disponible para todos. Dios no escoge meramente a unos pocos que serán salvados. Mencione que Wesley entendía correctamente la necesidad del crecimiento cristiano, la santificación y la santidad de la vida.
2. Mencione que el metodismo, como muchas denominaciones, ha tendido a alejarse de su herencia espiritual y religiosa.
3. Estudie las profecías de *Daniel 2* y *Mateo 24* para sustentar la credibilidad de la Biblia.
4. Tan pronto como pueda, comience estudios bíblicos sistemáticos.

Nota: La estructura organizacional metodista de asociaciones es similar a la organización adventista. Una buena cantidad de los primeros adventistas tenían trasfondo metodista, por eso vemos que se refleja una fuerte influencia metodista en nuestra comprensión de las doctrinas y en nuestra estructura organizacional. Esto es una evidencia de que la luz de Dios es progresiva.